

ITINERARIO

DIA 1 - BUENOS AIRES

Salida en vuelo hacia la ciudad de El Cairo con conexión en Madrid. Noche a bordo.

DIA 2 - MADRID / EL CAIRO

Llegada a Madrid para tomar el vuelo de conexión a El Cairo. Llegada por la noche y recepción con el personal en destino, información práctica y traslado al hotel. Alojamiento.

DIA 3 - EL CAIRO

Desayuno en el hotel. Visita de las Pirámides de Gizeh: Keops, Kefrén y Micerinos, una de las siete maravillas del mundo antiguo y la única que se ha conservada. Junto con la famosa Esfinge se trata sin duda de la visita de mayor sugestión del viaje. Más tarde, posibilidad de realizar la visita opcional del Museo de Arte Egipcio, el museo de antigüedades egipcias más rico del mundo. Alojamiento.

DIA 4 - EL CAIRO / ASWAN

Desayuno en el hotel. A la hora convenida, traslado al aeropuerto de El Cairo y salida con dirección a Aswan. Llegada, recepción por nuestro personal. Por la mañana se realizará un paseo en faluca, típica embarcación velero de pescadores para apreciar las maravillosas vistas de la Isla Elefantina, el jardín botánico y el Mausoleo del Aga Khan. Traslado al crucero, check in y almuerzo. Por la tarde posibilidad de visitar el Templo de Philae o realizar un divertido paseo al Pueblo Nubio. Cena y noche a bordo.

DIA 5 - ASWAN / KOM OMBO / EDFU

Pensión completa a bordo. Opcional: Visita en bus de los Templos de Abu Simbel. Están tallados en el acantilado del desierto occidental por Ramses II y tienen estatuas de hasta 20 m. de altura. Regreso a Aswan. Continuación a Kom Ombo, donde se visitará el Templo particularmente extraño por ser doble, dedicado a la vez al dios Haroeris con cabeza de gavilán, y al Dios Sobek, con cabeza de cocodrilo. Continuación a Edfu. Noche a bordo.

DIA 6 - EDFU / ESNA / LUXOR

Pensión completa a bordo. Desembarque en Edfu donde se dará un peculiar paseo privado en calesa hasta el templo de Horus, el dios de la cabeza de halcón. Regreso al barco y continuación de la navegación hacia el norte a través de la esclusa de Esna. Llegada a Luxor. Visita del Templo de Karnak, el mayor monumento de la cultura faraónica. De regreso al barco se visitará también el Templo de Luxor, dedicado a Amón-Ra, Mut y Khonou, construido por Amenofis III y Ramsés II. Noche a bordo.

DIA 7 - LUXOR

Desayuno a bordo. Desembarco y visita de la Necrópolis de Tebas o del valle de los reyes, donde se enterraron los faraones de la XVIII a la XX dinastía. Visita al Templo de la Reina Hatsepsut, único en todo el país, pues está formado por terrazas escalonadas de grandes dimensiones. Finalmente, se conocerán los

Colosos de Memnon y del rey Amenophis III, que guardan la entrada de su templo funerario. Al finalizar la visita traslado y check in en el hotel. Alojamiento

DIA 8 - LUXOR / DENDERA / HURGHADA

Desayuno. Visita al templo de Dendera que es un gran complejo ceremonial dedicado a Hathor, diosa del amor y la fertilidad. La construcción más antigua del lugar data del reinado del faraón Nectanebo I, que gobernó Egipto entre 381 a.C. y 364 a.C. Dendera es en la actualidad uno de los templos egipcios mejor conservados debido a que el templo quedó bajo las arenas del desierto hasta su descubrimiento en siglo XIX, sus jeroglíficos mantienen sus colores originales. El complejo cubre más de 400.000 metros, se considera el más extenso de Egipto. Continuación hasta Hurghada, llegada al Mar rojo, check in en el hotel, cena y alojamiento.

DIA 9 - HURGHADA

Desayuno. Día libre para disfrutar de las playas que rodean el Mar Rojo, practicar el submarinismo y hacer excursiones en barco a diversos lugares de interés que rodean la zona o hacer safaris por el desierto, en camello o en jeep, hasta un poblado beduino para pasar el día en un oasis. También se pueden realizar inmersiones para bucear en distintos lugares de interés tales como acantilados, cuevas, fondos de arena, barcos hundidos, ánforas, arrecifes y acantilados marinos, con profundidades entre los 15 y los 40 metros. Cena y alojamiento.

DIA 10- HURGHADA

Desayuno. Día libre para seguir visitando en detalle esta hermosa ciudad. Alojamiento.

DIA 11 - HURGHADA / CAIRO

Desayuno. Día libre hasta la hora convenida, traslado con asistencia al aeropuerto de Hurghada para tomar vuelo con destino a El Cairo. Llegada check in en el hotel y alojamiento

DIA 12 - CAIRO / MADRID

Desayuno. Día libre hasta la hora convenida al traslado para embarcar con destino a Madrid.

DIA 13- MADRID / BUENOS AIRES

Luego de tomar el vuelo de conexión en Madrid, llegada a Buenos Aires.

FIN DE LOS SERVICIOS